

24Jam

Persit KCK Cabang XXI Dim 0104 Atim beserta Anggota kodim 0104 Atim Bagi Takjil Gratis Kepada masyarakat Pengguna Jalan

Kusdiyono - ACEHTIMUR.24JAM.CO.ID

Apr 26, 2022 - 15:17



Langsa - Tepat pada hari ke-23 bulan Ramadhan 1443 Hijriah ini dimanfaatkan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXI Dim 0104 Atim dan Anggota kodim 0104 Koorcab Rem 011 yang dipimpin Ketua Persit KCK Cabang XXI Dim 0104 Atim Ny. Nita Agus Al Fauzi menggelar kegiatan sosial dengan turun ke jalan untuk membagikan takjil gratis kepada masyarakat pengguna jalan yang melintas di depan Makodim 0104/Aceh Timur, tepatnya di

Langsa - Tepat pada hari ke-23 bulan Ramadhan 1443 Hijriah ini dimanfaatkan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXI Dim 0104 Atim dan Anggota kodim 0104 Koorcab Rem 011 yang dipimpin Ketua Persit KCK Cabang XXI Dim 0104 Atim Ny. Nita Agus Al Fauzi menggelar kegiatan sosial dengan turun ke jalan untuk membagikan takjil gratis kepada masyarakat pengguna jalan yang melintas di depan Makodim 0104/Aceh Timur, tepatnya di Jalan Jenderal Ahmad Yani, Gampong Payabujok Seuleumak, Kecamatan Langsa Baro, Kota Langsa, Senin (25-04-2022).

Dari pantauan awak media dilokasi, para pengendara yang melintas juga rela mengantri dan terlihat sangat senang dengan penuh senyuman untuk menerima takjil gratis yang diberikan para istri TNI dan anggota TNI tersebut.

Ny. Nita Agus Al Fauzi mengatakan, kegiatan bagi-bagi takjil gratis ini merupakan salah satu bentuk kepedulian istri TNI dan anggota TNI terhadap masyarakat. Khususnya para pengguna jalan. Selain itu dimaksudkan untuk memupuk jiwa sosial terhadap sesama serta meningkatkan keimanan dan ketakwaan," ungkap Ketua Persit KCK Cabang XXI kepada awak media.

"Kami mulai turun ke jalan sejak pukul 16.30. Saya bersama ibu-ibu pengurus Cabang Persit KCK XXI serta anggota kodim 0104 Aceh Timur membagikan takjil berupa nasi, minuman dan makanan ringan pada pengguna jalan yang melintas," ujarnya.

"Dengan adanya kegiatan bagi-bagi takjil seperti ini, setidaknya kita bisa membantu masyarakat yang masih beraktivitas untuk sekedar berbuka puasa," ucap Ny. Nita.

Kegiatan ini diharapkan dapat bermanfaat bagi masyarakat, khususnya pengguna jalan, sehingga mereka bisa berbuka puasa dengan cepat sebelum sampai tujuan masing masing saat adzan magrib berkumandang.

Para penerima takjil seperti; tukang becak, sopir angkot dan masyarakat yang melintas di depan Makodim 0104/Atim tampak senang dan mengapresiasi kepedulian yang dilakukan oleh ibu-ibu Persit dan anggota Kodim 0104 Atim.

"Alhamdulillah saya dapat Takjil gratis dari ibu Persit dan anggota kodim 0104 Atim, saya sangat senang karena makanan ini bisa untuk berbuka puasa bersama keluarga dirumah, semoga keluarga besar kodim 0104 Atim senantiasa diberikan barokah oleh Allah SWT, Aamiin..." tutur salah satu tukang becak yang menerima takjil.